



Ansturm auf die Borussia-Biene

Auch wenn „ihre“ Borussia wenige Stunden zuvor mit 0:3 gegen den Hamburger SV verloren hatte: Gestern morgen konnte die BVB-Biene „Emma“ bereits wieder lachen. Und mit ihr mehr als 130 junge Nachwuchsfußballer aus dem gesamten Stadtgebiet, die im Stadion des SVF Herringen auf das Maskottchen warteten. Geduldig erfüllte „Emma“ die Autogrammwünsche der Sechs- bis 14-Jährigen, die alle an einem fünftägigen Fußball-Camp der Fußballschule Volker Pröpper teilnehmen. Neben verschiedenen Trainingseinheiten stehen unter anderem auch eine Mini-WM sowie das DFB-Sportabzeichen auf dem Programm dieses Ferienspaßes. Weitere Fotos von „Emmas“ Besuch in Herringen gibt es unter www.wa-online.de. J Foto: Rother